
（アンケート結果について）
月に実施した第２回住民アンケートには多くの方にご協力い10

ただきました。ありがとうございました。遅くなりましたが、よう
やく印刷ができあがり、皆様のお手元にも届いている頃かと思いま
す。印刷・製本の不具合、内容のお問い合わせ、感想などお気づき
の点がございましたら街づくりを考える会へお知らせください。

（街づくり検討の活動予定）
アンケート結果から、地区に住む多くの方が現在の建築協約のよ

うなルールが必要で、よりよい形で存続させたいと考えていること
がわかりました。街づくりを考える会では市の条例に基づく「街づ
くりプラン」の策定や都市計画法に基づく「地区計画」地区の指定
に向けた活動を開始します。これからの活動は下記のような手順で
進めることになると思います。



自治会の建築協約の変更には自治会員の３分の２以上の同意が必
要と定められています。これから新しい街のルールづくりを進める
ためには、次回の自治会総会において下記のような「新しい街づく
りルールの策定を推進する宣言」が採択されることが望ましいでし
ょう。

新しい街づくりルールの策定を推進する宣言（案）

わたしたち金森泉地区住民は将来にわたり安全・快適な街を維
持するために次のとおり行動することを宣言します。

・小田急金森泉自治会建築協約の内容を発展させた新しい街
のルールをつくります

・新しい街のルールには法や条例に基づく様々な制度を積極
的に利用するよう努めます

・時代の要請にあわせた取り組みを行うよう努めます
・新しい街のルールをつくるにあたっては、一人でも多くの
賛同者が得られるよう努めます

・新しい街のルールが整備された後は小田急金森泉自治会建
築協約の改廃を検討します

これから決める新しい街のルールは、自治会への加入にかかわり
なく、地区内で関係するすべての皆様が守っていく仕組みになりま
す。これまで以上に多くの方のご意見をお待ちしています。

３月１日（日） 時から（次回の定例会の予定） 10

ふれあいもみじ館２Ｆ どなたでも気軽に参加ください。
定例会はいつも日曜日に行っていますが、お仕事などの都合で参

加できない方もいらっしゃることでしょう。意見交換会を随時行い
ますので、お問い合わせください。

街づくりを考える会へのご意見やお問い合わせは２班 舩橋
： ( ) ／ ： へお願いします。tel 042 795 9423 E-mail adn75950@rio.odn.ne.jp


